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A Sua Excelêncía a Senhora

Francisca ltacira Aires Nunês

Prêsidente da Câmara Municipal de Pau dos FerÍos - RN

EMENTA: Que envlde esforços no sentido de colocar dois tamborês para colocar llxo, na

avenlda Vereador Gonçalo Sampaio em frente a íábrha de lelte na cldade de Pau dos

Ferros/RN.

Os vereadores abaixo assinado submetem à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a sêguinte INDICÁçÃO:

Requer a Chefe do Poder Executivo, Sra. Marianna Almeida Nascimento, que envide esforços no

sentido de colocar dois tambores para colocar lixo, na avenida Vereador Gonçalo Sampaio em

frente a fábrica de leite na cidade de Pau dos Ferros/RN.

JUSTIFICATIVA:

De frente a fábrica de leite sem os tambores para ser recolhido o lixo, que fica no

chão, com isso contamina o ambiente com mal cheiro no local afetando quem se aproxima, para

resolver esse problema é muito simples coloque os tambores para o lixo ser colocado e acabar

com os transtornos e manteÍ a nossa amada cidade limpa.

Sala das Sessões da Câmara Munic I de Pau dos Ferros - RN, 14 de Junh o de 2022.

ZELI IA LEITE
Vereadora Zélia Leite

FRANCISCO JOS NANDES DE AQUINO
Gordo do Bar
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